

13^{ème} Conférence ministérielle de l'OMC, succès ou échec ?

La chronique du [Club Diplomatique de Genève](#) par **Erwin Bollinger**, Ambassadeur de Suisse auprès de l'OMC et l'AELE

« Du 26 février au 1 mars 2024, les délégations des 164 membres de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) se sont réunis à Abou Dhabi au niveau ministériel pour faire le point et décider de la suite des travaux en cours. Dans un contexte où les tensions géopolitiques affectent les échanges et le système commercial international, que retenir de cette 13^{ème} Conférence ministérielle ? »

[Lire la suite en accès libre](#)